

## ABSTRAK

**Fifi Kirana Sukma** 2023. “Analisis Alih Kode dan Campur Kode dalam Konten *Podcast Youtube Channel* Ruang Interogasi Gilang Dirga”. **Skripsi**. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Baturaja. Pembimbing I: Awalludin, M.Pd, Pembimbing II: M. Doni Sanjaya, M.Pd.

Penelitian ini bertujuan untuk (1) mendeskripsikan bentuk alih kode dan campur kode dalam Konten *Podcast Youtube Channel* Ruang Interogasi Gilang Dirga. (2) mendeskripsikan faktor-faktor penyebab terjadinya alih kode dan campur kode dalam Konten *Podcast Youtube Channel* Ruang Interogasi Gilang Dirga. Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diteliti, pada penelitian mengenai bentuk-bentuk alih kode yang terdapat pada konten *podcast youtube channel* ruang interogasi Gilang Dirga. Terdapat beberapa bentuk alih kode yakni antara lain bentuk alih kode intern yang terbagi menjadi beberapa bentuk, yaitu bentuk alih kode bahasa Indonesia ke bahasa Palembang 9 data, bentuk alih kode bahasa Palembang ke bahasa Indonesia 8 data, bentuk alih kode bahasa Indonesia ke sunda 4 data. Pada alih kode ekstern terdapat 6 data yaitu bentuk alih kode bahasa arab ke bahasa Indonesia. Pada penelitian mengenai bentuk-bentuk campur kode yang terdapat pada konten *podcast youtube channel* ruang interogasi Gilang Dirga. Terdapat beberapa bentuk campur kode ke luar 2 data, bentuk campur kode ke dalam 1 data, dan campur kode campuran 1 kata, bentuk campur kode berupa kata 13, bentuk campur kode frasa 10 data, dan bentuk campur kode klusa 4 data. Faktor yang menyebabkan alih kode yaitu faktor penyebab terjadinya alih kode (a) penutur, (b) lawan tutur, (c) perubahan situsasi, (d) perubahan topik pembicaraan. Berdasarkan simpulan yang di dapat bahwa penggunaan campur kode terbanyak dalam konten *podcast youtube channel* ruang interogasi Gilang Dirga yaitu penyisipan berupa kata, sebanyak 13 data.

**Kata-kata kunci:** Alih Kode, Campur Kode, Faktor Penyebab.